



## Duro revés a Gutiérrez Luna; no será consejero en Morena

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien ha sido señalado de realizar un fuerte activismo para ser gobernador de Veracruz, no quedó entre los primeros 10 lugares para ser consejero de Morena en esta entidad.

En cada distrito se elegían a las cinco mujeres y cinco hombres con más votos.



El diputado de Morena obtuvo 138 votos, 22 de estos en Minatitlán, de donde es originario, muy por debajo de los 2 mil 4 sufragios logrados por Óscar Reyes Guzmán, quien encabezó la lista de hombres.

Reyes Guzmán regresó hace 20 años a Veracruz tras dos años de haberse ido a Estados Unidos como indocumentado para retomar actividades agrarias y posteriormente, actividades de la construcción y a la par ocupó diversos cargos públicos. Tiene cercanía con el gobernador de esa entidad, Cuitláhuac García.

Gutiérrez Luna manifiesta abiertamente su apoyo al secretario de Gobernación Adán Augusto López como candidato presidencial de Morena.

Sin embargo, los números que obtuvo en la elección interna de Morena, no reflejan que en los últimos 14 meses ha promovido con empresarios, alcaldes, líderes sindicales, y legisladores locales, sus aspiraciones para obtener la candidatura a la gubernatura de Veracruz.

En la búsqueda de ser visto como el aspirante más fuerte para la gubernatura se ha enfocado en resaltar en redes sociales la gastronomía y festividades de esa entidad, su trabajo legislativo -que incluye el respaldo a actividades culturales de esa entidad- y los postulados del Ejecutivo Federal.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

03/08/2022

LEGISLATIVO

Su activismo ha provocado críticas de la oposición y de sus opositores dentro de su propio partido, como el gobernador de esa entidad, quien el pasado 8 de marzo se refirió a Gutiérrez Luna como “un aspirante a la gubernatura que no es de aquí y que viene a placearse para que lo conozcan”.

Si bien Gutiérrez Luna es veracruzano, fortaleció su carrera política en la administración pública de la mano del exgobernador panista de Sonora, Guillermo Padrés, lo que le permitió ocupar diversos cargos. En ese tiempo coincidió con el consejero electoral, José Roberto Ruiz Saldaña, quien lo robusteció en la estructura del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://latinus.us/2022/08/02/duro-reves-a-gutierrez-luna-no-sera-consejero-en-morena/>